



Carlos Alcaraz conquista el Australian Open tras una épica remontada ante Novak Djokovic

Description

El Australian Open 2026 ya tiene un nuevo campeón y su nombre es Carlos Alcaraz. El tenista español logró este domingo el título más esquivo de su carrera al imponerse en una exigente final a Novak Djokovic por 2-6, 6-2, 6-3 y 7-5, sumando por primera vez el trofeo del Abierto de Australia a su palmarés.

El encuentro comenzó cuesta arriba para el jugador de 22 años. Djokovic, con toda su experiencia en este torneo, dominó el primer set y se lo adjudicó con claridad, imponiendo su ritmo y precisión desde el fondo de la cancha. Sin embargo, la reacción del español no tardó en llegar.

A partir del segundo parcial, Alcaraz elevó de manera notable su nivel, combinando potencia, velocidad y carácter para equilibrar el marcador con un contundente 6-2. El impulso anímico se mantuvo en el tercer set, donde el murciano supo resistir los intentos del serbio y terminó inclinando la balanza con un sólido 6-3.

El cuarto set ofreció el desenlace más intenso del duelo. Djokovic volvió a exigir al máximo a su rival, pero Alcaraz sostuvo la presión, mostró fortaleza física y mental, y cerró el partido con un trabajado 7-5 que desató la celebración en Melbourne Park.

Con este triunfo, Carlos Alcaraz completa la colección de títulos de Grand Slam que le faltaba y confirma su lugar entre las grandes figuras del tenis mundial. A su corta edad, el español sigue ampliando su legado y dejando en claro que el futuro del circuito ya es una realidad.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026